
令和４年７月５日 東浦地区ざぶとん会 開催報告 

 

１ 開催情報 

日 時 ：令和４年７月５日（火） 

１８時３０分～１９時３０分 

会 場 ：東浦公民館 

主な対象：東浦地区 

参 加 者：２１人 

 

 

２ 参加者からの意見 

意 見 内 容 

新たな産業団地の整備につい

て 

年々敦賀市の人口が減っている。人口流出を防ぐ政策として、

東浦小中学校から杉津パーキング間の休耕田を埋め立てて、

産業団地を整備し、企業誘致してはどうか。 

リラ・ポート、リラ・グリーン

について 

・リラ・ポートを宿泊施設としてはどうか。 

・リラ・グリーンで半日券を発行してはどうか。 

・リラ・グリーンのトイレ増設を希望する。 

総合運動公園ゲートボール場

のモルック競技による使用に

ついて 

モルック普及のため活動している。雨が降った場合は競技が

できないため、総合運動公園ゲートボール場を使用できない

か。 

国道８号敦賀防災について 
国道８号敦賀防災の用地買収の進捗状況と今後のスケジュー

ルについて教えてほしい。 

地域の特性を活かした食料の

自給について 

地域の特性を活かして、食料自給率を上げていく体制づくり

を検討してはどうか。 

 


